

LOISIRS

Grand Poitiers en véhicules anciens

La première Traversée du Grand Poitiers en véhicules anciens aura lieu le samedi 23 avril de 8 h à 18 h. Elle est ouverte à tous les propriétaires d'autos, motos, vélos, camions anciens et à tous les clubs de Poitiers, de la Vienne et de la Région. Rendez-vous dès 8 h pour l'accueil des participants à Béruges. Vers 12 h, arrêt à Migné-Auxances puis arrivée au centre-ville de Poitiers pour une présentation des véhicules. Renseignements sur www.apva86.org ou contact@apva86.org